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会長方針「コミュニケーションの活性化」化」 

 

  

 

 

 

■ 点  鐘             横山 豊会長 

■ 国歌斉唱    「君が代」 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『奉仕の理想』 

■ 唱  和  「四つのテスト」 

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ   貝嶋 政治君 

   

■来訪ロータリアンご紹介 

釧路南ＲＣ 

 会長          佐藤 潤君 

幹事        佐久間 光弘君 

  会計            長江 勉君 

 会長エレクト    佐藤 真之介君 

 出席プログラム委員長 工藤 ゆかり君 

奉仕プロジェクト委員長 奈良 清成君 

 親睦活動委員     川名 未華君 

 会委員増強委員長   亀井 麻也君 

■ 会長挨拶           横山 豊会長 

   

皆様改めましてこんばんは。 

釧路南ロータリークラブ様には、いつも大

変お世話になりありがとうございます。 ま

た今回は 8 名もの会員の皆様にメーキャッ

プを頂き感謝しております。短い時間では

ありますが楽しくご歓談いただければと思

います。 

さて 3 月は水と衛生月間です。 

日本は輸入品の生産に必要な水の量も加え

2024-2025年度 第２１回（通算第１２４３回） 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ『パストガバナーの思いを語る例会２』 
           担当 会員増強委員会 

■日時：令和７年３月４日（火）１９時００分～ ■例会場：アクア・ベール  

【会長】横山 豊 【副会長】伊藤 広樹 【幹事】 後藤 義信 
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ると毎日一人当たり 2000 リットルの水を

消費していると言われています。この消費

量はアメリカに次いで世界第２位の数字で

す。そして水道や井戸などの安全な水を利

用できない人は世界全体で 9 億人、トイレ

や公衆便所など基本的な衛生施設を利用で

きない人は 25 億人、予防可能な水と衛生関

連の病気により毎日 5000 人の子供が命を

失っています。ロータリー財団ではこうし

た状況を改善するため浄水、仮設トイレの

建設、廃棄物管理等、様々な支援を行ってい

ます。 

さて今日はパストガバナーの思いを語る

例会２です。葭本パストガバナー限られた

時間ではありますが、どうぞよろしくお願

い致します。 

■幹事報告        後藤 義信幹事 

    

本日の幹事報告は 5 点です。 

1 点目 今月のロータリーレートは 150 円 

２点目 ３月８日 IMについて 13 時 15 分に

1 階ロビー集合。名札については当日、会場

で用意していますという案内がありました。 

３点目 第７分区各クラブより例会案内が

届いております。また、財団ニュースが届い

ておりますのでそれぞれ個人ボックスの上

に置いてあります。 

４点目 釧路北ローターアクトクラブより

３月２８日の例会の参加依頼がメールで届

いております。参加可能な方は幹事までお

知らせください。 

5 点目 例会終了後、この会場にて理事役員

会を開催しますので関係する方はお残りく

ださい。以上です。 

 

■財団からの表彰  葭本正美君 

   

■会長エレクトラーニングセミナー

（PELS）・会員増強討論会 

クラブリーダーシップラーニングセミナー

（CLLS）開催のご案内 

■会報・雑誌・IT 委員会 

 皆様 こんばんは。会報・雑誌・IT 委員会

の千葉です。昨年 11 月に卓話して頂きまし

た「よつばスペイクリニック、上林先生」 

の「のら猫ゼ

ロをめざし

て」 がロー

タリーの友 

4 月 号 の 

「卓話の泉」 

に正式に掲

載が決定致

しまして、本日入稿となりました。 

ベイ RC と致しましても大変名誉な事だと

思っております。ここにご報告致します。 
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■ロータリー情報委員会 

4 月 8 日クラブフォーラム 3 がございます。 

ご案内は今週ＦＡＸにてお送り致します。 

テーマは会員増強③となっております。 

班ごとに分かれて頂き、たくさんの意見交

換をお願い致します。 

宜しくお願い致します 

■各種記念日の紹介（親睦活動委員会） 

【入会記念日】 該当者はありません。 

【誕 生 祝】 遠藤 若枝君  

 昭和 33年 3月 11日（67歳） 

   

【結 婚 祝】 該当者はありません。 

・本日のﾆｺﾆｺ献金 

「南 RC の皆さん、本日はようこそお越し

頂きました。ありがとうございます。」 

横山豊君、後藤義信君、森圭一郎君、 

澤田雅仁君、鈴木敏夫君、葭本正美君、 

千葉潔君、貝嶋政治君、平野知子君、 

遠藤若枝君 

☆本日のニコニコ献金          ￥２０,０００ 

  累計                  ￥４７１，０００ 

     

 

 

 

本日のプログラム 「パストガバナーの思いを語る例会２」 

葭本正美パストガバナー 

 本日は漆崎隆パストガバナーの予定でしたが、体調不良のため、葭本正美パストガバナー

にピンチヒッターをお願いしました。（後藤幹事） 

 

 皆様こんばんは。突然後藤さんから電話がか

かってきて、漆崎さんの代わりを頼まれまし

た。私は世界各国の旅行の話をしたかったので

すが、南 RC の皆様が見えられるので何か別の

話をということになり、ロータリーに関するク

イズにいたしました。皆さんに一つずつ答えて

頂きますので宜しく御願いします。 

① ロータリークラブは西暦何年にどこの国で

創立されましたか。 
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（1905 年、アメリカ） 

② ポール・ハリスの職業は何でしたか。 

（弁護士） 

③ 世界で最初に設立されたロータリークラブの名称は何ですか。    （シカゴ RC） 

④ 世界で最初に設立されたロータリークラブの初代会長は誰ですか。 

（シルベスター・シール）石炭商 

⑤ シカゴで初会合を開いた時の参加者は誰ですか。 

  （ポール・ハリス（弁護士）、シルベスター・シール（石炭商） 

   ガスターバス・ローア（鉱山技師）、ハイラム・ショーレ（仕立業）） 

⑥ シカゴRCの次に設立したロータリークラブはどこの都市ですか。（サンフランシスコ） 

⑦ ロータリーという名称の由来は何ですか。 

   （会合の発足時にはロータリーの名称はありませんでしたが、会合が各自の事務所で 

  輪番（in rotation）に行われたためです） 

⑧ ロータリアンは国際ロータリーの会員ですか。 

  （いいえ。RC が国際ロータリーの会員で、ロータリアンは RC の会員です。） 

⑨ ポール・ハリスは人間としての自分の幅を広げるために、１８９１年から各地を長い期

間旅行しましたが何年間でしょう。        （5 年） 

⑩ 標準ロータリークラブ定款はいつ制定されましたか。    （1922 年） 

⑪ 国際ロータリー世界本部はどこの市にありますか。  （シカゴ市郊外のエバンストン） 

⑫ ロータリークラブとは親睦団体と定義されていますか。 

   （いいえ。慈善団体でも、単なる親睦団体でも、寄付団体でもなく奉仕団体です。） 

⑬ 国際ロータリーを統括する管理主体は何ですか。   （国際ロータリー理事会） 

⑭ ロータリークラブの管理主体は何ですか。      （クラブ理事会） 

⑮ 地区ガバナーは国際ロータリーの役員ですか。    （はい） 

⑯ クラブ会長はいつの選挙で決定しますか。    （就任年度の１８～２４月前の間） 

⑰ クラブ幹事は必ず理事会メンバーになりますか。   （はい） 

⑱ 国際ロータリーの第一標語は何ですか。      （超我の奉仕） 

⑲ 日本のロータリークラブの創始者は誰ですか。    （米山梅吉） 

⑳ 国際ロータリークラブという言い方は正しいですか。 

   （いいえ。世界の全ロータリークラブの連合体を国際ロータリーと呼びます。） 

㉑RI は何の略ですか。         （Rotary International） 

㉒世界中どのクラブも例会時間は 1 時間と決まっていますか。    （いいえ） 

㉓ロータリークラブ理事会の決定は最終的なものですか。 

    （はい。但し一定の手続きによってクラブに提訴できます。） 

㉔正会員が同じ職業分類に属する人を推薦し、入会させた場合、その人を何会員といいます

か。          （アディショナル正会員） 
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㉕RC の会員は個人的に知られていないクラブを訪問する時、身分を証明するものとして何

を持参しますか。      （会員証） 

㉖ロータリーを理解する資料として手続要覧の他に２つ挙げて下さい。 

        （ロータリー必携、ロータリーの友、ロータリーのいろは、マイフレンド、 

         その他のカタログ等） 

㉗RI の定款・細則及び標準クラブ定款と推奨クラブ細則や、RI 理事会決定事項等、重要な

方針・手続きが載っており、3 年に 1 回改訂されるロータリーの手引書とは何のことです

か。      （手続要覧） 

㉘公式名簿は英文で何といいますか。   （OFFICIAL DIRECTORY と言われ、世界の

クラブのデータ、例会、RI 役員の名前などが載っています。） 

㉙クラブ会員の記録、保管、半期報告、月次出席報告、その他諸種の義務報告を RI に対し

て行う役職の人は何ていいますか。        （幹事） 

㉚四つのテストはロータリーの標語ですか。    （いいえ） 

㉛職業奉仕という言葉はロータリーの初期から使われていましたか。 

     （いいえ。前は「商取引の方法」という言葉が使われていました。） 

㉜ハーバート J.テーラーはロータリアンでしたか。   （はい） 

㉝四つのテストはロータリーの中だけで使用されるものですか。 

 （いいえ。地域社会に広く普及することがロータリーをシェアすることとして重要です） 

㉞１９０７年に始められたロータリーで最初の社会奉仕プロジェクトは何でしたか。 

      （公衆トイレの設置） 

㉟最初の社会奉仕事業としてシカゴ市に公衆トイレを寄贈したのはシカゴ RC の単独事業

でしたか。   （いいえ。シカゴ RC が市民運動のリーダー達や市の行政当局にも呼び

かけ、２０以上の団体が参加して実行されました。） 

㊱“社会奉仕に対する方針”として手続要覧の「決議２３－３４」の本文が載っています。こ

の２３－３４の数字は何を表していますか。 

      （１９２３年国際大会の決議案件番号３４。１９２３年米国ミズリー州セント

ルイス国際大会で、決議２３－３４が採択されました。その頃は今の規定審

議会に当たるものが国際大会で行われていました。） 

㊲ロータリー財団月間はいつですか。    （１１月） 

㊳３H プログラムを英文で書いて下さい。 

       （Health,Hunger and Humanity Program） 

㊴米山梅吉氏が日本に初めて東京ロータリークラブを創立したのは彼が何歳の時ですか。 

        （５２歳） 

㊵現在の米山奨学会の前身である米山基金が始まったのはいつですか。 

（１９５３年（昭和２８年）） 

㊶ロータリー米山記念奨学金制度を創設したクラブはどこですか。  （東京 RC） 
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㊷ロータリー米山記念奨学金は誰に支給されますか。 

        （日本に在留している外国人留学生） 

㊸政府の奨学金を受けていても米山奨学生になれますか。      （いいえ） 

㊹米山奨学金の永続的財源は何ですか。              （普通寄付金） 

 

 

 

 

 

 

 

釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ出席委員会   

在 籍 会 員 数 １８名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 １０名 名 /名 4名 / 名 ５５．６％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 

 

 

 

 

 

 

 

                           会報・雑誌・IT委 員 長  千葉 潔 ：chibainterior@yahoo.co.jp 

                  副 委 員 長   植原 元晴：ueharaoto@jeans.ocn.ne.jp 

                  委      員   貝嶋 政治：kaijima@coral.ocn.ne.jp    

                   委     員   美馬 嵩俊 

                  サ   ブ  池田 圭樹 

ｸﾗﾌﾞ事務所 釧路市幸町14丁目1-1 ﾉｰｽｺｰﾄｻﾝｽｲ 2階 TEL：（0154）23-6175  FAX：(0154)23-6213 

  


